

Ausencia de incidentes importantes en el desarrollo de la peregrinación

Autor Administrator

lunes, 09 de agosto de 2004

Modificado el domingo, 27 de mayo de 2007

La peregrinación de las hermandades hacia El Rocío se está desarrollando sin incidentes destacados, según se puso de manifiesto en la reunión técnica de los distintos dispositivos que forman parte del Plan Romero, bajo la coordinación de la Consejería de Gobernación.

Además, se informó de que el número de asistencias sanitarias realizado hasta el momento por el Servicio Andaluz de Salud a través del 061 asciende a 468, de las que 242 se han producido en el hospital instalado en la aldea y 226 en los puntos operativos en los caminos.

De estas incidencias, las más destacada ha sido un brote de toxiinfección alimentaria familiar producida en una carriola de la Hermandad de Moguer, que ha afectado a veinte personas que están siendo evaluadas en el hospital de la aldea.

Además, dos hombres han sufrido quemaduras de carácter leve al arder la zona posterior de su carreta, perteneciente a la Hermandad de Camas; un varón se ha visto afectado por una parada cardiorrespiratoria en el Puente del Ajolí, y ha sido evacuado en helicóptero; y un conductor ha sufrido traumatismo craneoencefálico tras salirse de la vía el vehículo en el que viajaba por la carretera Almonte-Hinojos.

La peregrinación de las hermandades hacia El Rocío se está desarrollando sin incidentes destacados, según se puso de manifiesto en la reunión técnica de los distintos dispositivos que forman parte del Plan Romero, bajo la coordinación de la Consejería de Gobernación.

Además, se informó de que el número de asistencias sanitarias realizado hasta el momento por el Servicio Andaluz de Salud a través del 061 asciende a 468, de las que 242 se han producido en el hospital instalado en la aldea y 226 en los puntos operativos en los caminos.

De estas incidencias, las más destacada ha sido un brote de toxiinfección alimentaria familiar producida en una carriola de la Hermandad de Moguer, que ha afectado a veinte personas que están siendo evaluadas en el hospital de la aldea.

Además, dos hombres han sufrido quemaduras de carácter leve al arder la zona posterior de su carreta, perteneciente a la Hermandad de Camas; un varón se ha visto afectado por una parada cardiorrespiratoria en el Puente del Ajolí, y ha sido evacuado en helicóptero; y un conductor ha sufrido traumatismo craneoencefálico tras salirse de la vía el vehículo en el que viajaba por la carretera Almonte-Hinojos.

Los agentes de la Unidad de Policía Nacional adscrita a la Junta de Andalucía integrados en el Plan Romero han levantado en las últimas horas once denuncias en establecimientos públicos por irregularidades en materia de consumo; dos a vendedores de alimentos por carecer del carné de manipulador; y sendas denuncias por tirar cohetes en el Espacio Natural de Doñana y por hacer hogueras en el camino de Moguer.

Además, ha procedido a la detención de un individuo reclamado por el Juzgado de La Palma del Condado.

Por otra parte, la unidad de Veterinaria de la Delegación Provincial de Agricultura y Pesca ha registrado la muerte de cuatro equinos en lo que va de romería.

El Ayuntamiento de Almonte ha retirado hasta el momento 110 vehículos mal estacionados en la aldea y 116.000 kilos de residuos urbanos; y ha destinado 290.000 litros de agua para riego, mientras que se han contabilizado 6.221 metros cúbicos de agua consumidos.